

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Nuestro producto es una Smartband o SmartWatch que monitoriza a los pacientes de diabetes, a través de un dispositivo, que les proporciona un mayor y mejor control de sus niveles de glucosa. Nuestro dispositivo evita que tengan que pincharse reiteradamente, para obtener resultados de sus niveles, facilitando su vida en el día a día y la de los que les rodean, en particular, cuando se trata de niños y ancianos.

Nuestro dispositivo, junto con la aplicación que lo complementa, es un sistema que le da un valor añadido a los dispositivos ya en venta, que además de promover la salud cubre las necesidades de los pacientes, de una enfermedad como la diabetes, que es de por vida.